

Prière des mères

lundi 24 novembre de 10h15 à 11h15 au monastère de l'Alliance

Mémoriser et chanter l'évangile

mardi 25 novembre de 20h à 21h chez Cécile Detroz (0474/83 18 34)

Petites veillées de l'Avent

Venez les enfants, aux petites veillées de Noël "soirées pyjama" les **4 mercredis 26 novembre, 3, 10, et 17 décembre de 19h à 19h30** à l'église St-Etienne pour voyager ensemble au pays de l'enfance de Jésus.

Soirées de louanges et prières

Un nouveau groupe de prière vient d'être lancé, par Guillaume Kremmel, qui sera dédié à la louange. Guillaume nous invitera à nous déposer dans l'Amour de Dieu et à laisser la joie ouvrir notre cœur. En effet, la prière de louange nous déplace du "pourquoi moi ?" vers "pour Toi, Seigneur." Elle n'est pas un simple chant : c'est un acte de foi. La soirée se composera de prières, de silences, de chants et de lectures. La première soirée se déroulera le **jeudi 27 novembre de 20h à 21h15**, exceptionnellement Avenue Gevaert, 155 à 1332 Genval. (Les prochaines réunions auront lieu à l'église St-Etienne.)

Ouvert à tous : Si tu crois, si tu doutes, si tu reviens, si tu ne sais pas par où commencer...

Inscription facultative par mail (contact@guillaumekremmel.com) ou par message (SMS ou WhatsApp) (0470 10 52 62).

Funérailles

Nous avons accompagné la famille et célébré le retour « À-Dieu » de :

* Madame Anna Thomas le jeudi 20 novembre

(suite de la page 1 :) La grâce du Christ est donc toujours à notre disposition. Comme « il veut que tous les hommes soient sauvés et viennent à la connaissance de la vérité » (1 Tim 2,4), il les appelle aussi tous, sans exception : « Venez à moi, vous tous qui êtes fatigués et ployez sous le fardeau, et je vous soulagerai. » (Mt 11,28) (« *De la protection de Dieu* » de St Jean Cassien)

Lancement de notre jubilé paroissial

« *Marcher ensemble vers les 50 ans !* »

Les forces et les défis de notre communauté »

Les 50 ans de la création de l'église St-Etienne approchent et nous voudrions fêter cet événement tout au long d'une année jubilaire qui nous permettra de partager la joie de former cette communauté bien particulière qu'est Froidmont. Nous commencerons notre jubilé par une journée spéciale le **dimanche 30 novembre de 9h30 à 17h**, à l'église St-Etienne.

Au programme : temps de réflexion et de partage sur l'ADN de Froidmont et notre mission, messe à 11h15, pique-nique (à apporter) à 12h30,...

Inscription souhaitée avant le 23-11 auprès de Caroline Ferdin : 0495/29.04.63 – uprixensart2@gmail.com

Concert Gospel for Life

Samedi 6 décembre à 20h : 100 choristes chantent les plus grands airs gospel et une adaptation des tubes de Diana Ross, à la basilique de Koekelberg.

Tickets : <https://my.weezevent.com>

Dimanche 7 décembre à 17h à l'Aula Magna de LLN, en faveur d'UTUC

Code QR pour la collecte via smartphone



Paroisse Ste-Croix - St-Étienne
animatrice pastorale 0495/29.04.63

[https://paroisses.be](http://paroisses.be)

NS Jésus-Christ Roi de l'Univers : 22-23 novembre

Dieu n'a pas créé l'homme pour qu'il se perde, mais pour qu'il vive éternellement : ce dessein demeure immuable. Dès qu'il voit éclater en nous la plus petite étincelle de bonne volonté, ou qu'il la fait jaillir lui-même de la dure pierre de notre cœur, sa bonté en prend un soin attentif. Il l'excite, il la fortifie par son inspiration. Car « il veut que tous les hommes soient sauvés et qu'ils viennent à la connaissance de la vérité. » (1 Tim 2,4)

« C'est la volonté de votre Père qui est dans les cieux, dit le Seigneur, qu'il ne se perde pas un seul de ces petits. » (Mt 18,14) (...) Dieu est véridique ; et il ne ment pas, lorsqu'il assure avec serment : « Je suis vivant, dit le Seigneur Dieu : je ne veux pas la mort du pécheur, mais qu'il se convertisse de sa voie mauvaise et qu'il vive. » (Ez 33,11) C'est sa volonté qu'il ne se perde pas un seul de ces petits : peut-on bien penser dès lors, sans un sacrilège énorme, qu'il ne veuille pas le salut de tous généralement, mais seulement de quelques-uns ? Quiconque se perd, se perd contre sa volonté. Chaque jour, il lui crie : « Convertissez-vous de vos voies mauvaises ! Et pourquoi mourriez-vous, maison d'Israël ? » (Ez 33,11) Et de nouveau : « Que de fois j'ai voulu rassembler tes enfants, comme une poule rassemble ses poussins sous ses ailes ; et tu ne l'as pas voulu ! » (Mt 23,37) Ou bien : « Pourquoi ce peuple Jérusalem s'est-il détourné de moi avec tant d'opiniâtreté ? Ils ont endurci leurs fronts ; ils n'ont pas voulu revenir. » (Jr 8,5 ; 5,3 Vg) (voir suite plus loin)

Lecture du deuxième livre de Samuel : « Ils donnèrent l'onction à David pour le faire roi sur Israël » (2 S 5, 1-3)

En ces jours-là, toutes les tribus d'Israël vinrent trouver David à Hébron et lui dirent : « Vois ! Nous sommes de tes os et de ta chair. Dans le passé déjà, quand Saül était notre roi, c'est toi qui menais Israël en campagne et le ramenais, et le Seigneur t'a dit : 'Tu seras le berger d'Israël mon peuple, tu seras le chef d'Israël.' » Ainsi, tous les anciens d'Israël vinrent trouver le roi à Hébron. Le roi David fit alliance avec eux, à Hébron, devant le Seigneur. Ils donnèrent l'onction à David pour le faire roi sur Israël.

Psaume : Dans la joie, nous ironsons à la maison du Seigneur. (cf. Ps 121, 1)

Quelle joie quand on m'a dit :
« Nous ironsons à la maison du Seigneur ! »
Maintenant notre marche prend fin
devant tes portes, Jérusalem !

Jérusalem, te voici dans tes murs :
ville où tout ensemble ne fait qu'un !
C'est là que montent les tribus, les tribus du Seigneur,
là qu'Israël doit rendre grâce au nom du Seigneur.

C'est là le siège du droit,
le siège de la maison de David.
Appelez le bonheur sur Jérusalem :
« Paix à ceux qui t'aiment ! »

Lecture de la lettre de saint Paul apôtre aux Colossiens : « Dieu nous a placés dans le Royaume de son Fils bien-aimé » (Col 1, 12-20)

Frères, rendez grâce à Dieu le Père, qui vous a rendus capables d'avoir part à l'héritage des saints,

dans la lumière. Nous arrachant au pouvoir des ténèbres, il nous a placés dans le Royaume de son Fils bien-aimé : en lui nous avons la rédemption, le pardon des péchés. Il est l'image du Dieu invisible, le premier-né, avant toute créature : en lui, tout fut créé, dans le ciel et sur la terre. Les êtres visibles et invisibles, Puissances, Principautés, Souverainetés, Dominations, tout est créé par lui et pour lui. Il est avant toute chose, et tout subsiste en lui. Il est aussi la tête du corps, la tête de l'Église : c'est lui le commencement, le premier-né d'entre les morts, afin qu'il ait en toute la primauté. Car Dieu a jugé bon qu'habite en lui toute plénitude et que tout, par le Christ, lui soit enfin réconcilié, faisant la paix par le sang de sa Croix, la paix pour tous les êtres sur la terre et dans le ciel.

Alléluia. Alléluia.

Béni soit celui qui vient au nom du Seigneur.
Béni soit le Règne qui vient, celui de David notre père.

Alléluia. (cf. Mc 11, 9b.10a)

Évangile de Jésus Christ selon saint Luc : « Jésus, souviens-toi de moi quand tu viendras dans ton Royaume » (Lc 23, 35-43)

En ce temps-là, on venait de crucifier Jésus, et le peuple restait là à observer. Les chefs tournaient Jésus en dérision et disaient : « Il en a sauvé d'autres : qu'il se sauve lui-même, s'il est le Messie de Dieu, l'Élu ! » Les soldats aussi se moquaient de lui ; s'approchant, ils lui présentaient de la boisson vinaigrée, en disant : « Si tu es le roi des Juifs, sauve-toi toi-même ! » Il y avait aussi une inscription au-dessus de lui : « Celui-ci est le roi des Juifs. » L'un des malfaiteurs suspendus en croix l'injurait : « N'es-tu pas le Christ ? Sauve-toi toi-même, et nous aussi ! » Mais l'autre lui fit de vifs reproches : « Tu ne crains donc pas Dieu ! Tu es pourtant un condamné, toi aussi ! Et puis, pour nous, c'est juste : après ce que nous avons

fait, nous avons ce que nous méritons. Mais lui, il n'a rien fait de mal. » Et il disait : « Jésus, souviens-toi de moi quand tu viendras dans ton Royaume. » Jésus lui déclara : « Amen, je te le dis : aujourd'hui, avec moi, tu seras dans le Paradis. »

WE 22-23 novembre. Collecte diocésaine prescrite en faveur de l'Enseignement catholique spécial

Ce réseau compte 10 écoles à Bruxelles et 6 en Brabant wallon, notamment l'Escalpade et l'Escale à LLN, la Source à Rixensart et la Petite Source à Gottechain. Elles accueillent des enfants présentant un handicap ou des difficultés d'apprentissage. Leurs besoins sont très spécifiques et variables en fonction du type d'handicap des enfants et les subventions des pouvoirs publics ne sont pas suffisantes pour la réalisation de leurs projets. Parmi ceux-ci, on relève un équipement approprié pour salle de gymnastique, l'aménagement d'un coin de détente extérieur, l'acquisition d'un bus scolaire adapté pour les enfants en fauteuil roulant, etc.

Notre aide financière est donc vitale. Elle est gérée et répartie par l'ASBL SESAM, Service de l'Enseignement Spécial de l'Archidiocèse de Malines-Bruxelles.

Dons bienvenus (avec déductibilité fiscale) au compte bancaire BE54 2100 9794 5497 de SESAM ASBL.

Marcher Prier en forêt de Soignes

Dimanche 7 décembre

RDV à 9h30 au centre ND de la justice à Rhode-St-Genèse (fin à 17h30)

Environ 15 km de marche.

Texte proposé à la méditation silencieuse, contemplation de la nature, invitation à se déposer dans la prière pour entrer dans un cœur à cœur.

Place aux échanges dès le midi. Un partage clôture la marche, suivi d'un goûter convivial, spécial marcheurs. Animation : Caroline Mandin et Béatrice Petit

PAF : 15 €

Inscription indispensable au plus tard le mardi qui précède l'activité c/o petitbeatrice@yahoo.fr